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Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0255/2018 )

Eingereicht am 30.01.2018 um 18:29 Uhr.

Antwort der Verwaltung auf die Anfrage Prüfung der Raumluftqualität im Rathaussaal 

Auf unsere Anfrage zur Raumluftqualität im Rathaussaal hat die Verwaltung am 8. März 
2017 unter anderem geantwortet: „Angesichts des aktuellen Hinweises hat die Verwaltung 
nun eine zeitnahe Untersuchung der Raumluft veranlasst. ( ) Nach Vorliegen der jetzt 
beauftragten Untersuchung wird die Verwaltung dem Stadtbezirksrat eine Information zu 
den Ergebnissen, und sofern erforderlich, auch zu den zu ergreifenden Maßnahmen zur 
Verfügung stellen.“ 

Dazu fragen wir die Verwaltung: 
 Hat die im März 2017 als zeitnah angekündigte Untersuchung der Raumluft inzwischen 
stattgefunden? 

 Wenn ja, wie lauten die Ergebnisse und ggf. die zu ergreifenden Maßnahmen bzw. wann 
werden sie dem Stadtbezirksrat, wie im März 2017 angekündigt, vorgestellt und, wenn 
erforderlich, die Maßnahmen ergriffen? 

 Wenn nein, wann wird diese vor einem Jahr als „zeitnah“ angekündigte Untersuchung 
durchgeführt? 
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